【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



## 掌校報



E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html 由利本荘市立大内小学校 校長室から 令和4年6月 3日 No.6

令和4年度がスタートして3ヶ月目に入りました。子どもたちの頑張りを見たり聞いたりすることが多くあり、とてもうれしく思う毎日です。子どもたちの頑張りについてたくさん紹介したいことがあるのですが、その中から一つ。それは、場に応じて丁寧な言葉遣いができることです。先生方へだけでなく、来校された方にも丁寧な言葉で話すことができる子どもが多いのです。そんな場面に何度も出会い、とてもうれしく感じました。これは、学校では上級生の姿から、地域や家庭に帰ってからは大人の姿から、子どもたちは自然と学んでいるのですね。地域や家庭の教育力の賜であると思います。

校内に「今月の言葉」のコーナーがあり、そこに毎月子どもたちへ伝えたいことを掲示しています。丁寧な言葉遣いができる子どもたちだからこそ、「ひとつのことば」を大切にしてほしいと思い、北原白秋の「ひとつのことば」を掲示しました。「ことば」は、優しさあふれるときも、刃となるときもあります。「ことば」があふれ、情報が簡単にやり取りできる今の時代だからこそ、「ひとつのことば」を大切にしてほしいと思います。



ひとつのことばを とつのことばを とつの心を持っている とつのことばは とつのことばで とつのことばで とつのことばで とつのことばで とつのことばで なことばは ことばは 北 心が痛 原 大切に きれい け それぞれ やさし 泣かされる 頭が下 なかなお 白 か な が 61 秋



## I期:集団としての自覚(4月~6月)のまとめの時へ

大内小学校では、1年間をIV期に分けて経営目標を立て、取り組んでいます。そして、期ごとに取組状況を評価し、次期の学校経営に生かすようにしています。

Ⅰ期の具体的な目標は以下の通りです。6月はⅠ期のまとめの時期、終了まであと1ヶ月です。Ⅰ期の目標が達成できるように、学校全体で取り組んでいきます。

学習指導:学習の仕方や約束を身に付け、進んで学習に取り組もう

(学習の約束の定着、学習環境の整備、家庭学習への意欲的な取組など)

生徒指導:みんなで気持ちよく生活しよう

(校内外の約束の確認と定着、あいさつ運動、基本的な生活習慣の確立)

特別活動:みんなが楽しく活動できる計画作りをしよう

(児童会、学級組織の確立)

## 予ともたらの母子から

<1・2年生: 学校たんけん>





2年生の案内で学校の中 を探検しました。きちんと あいさつをして立派な1年 生と2年生でした。







<5年生:田植え>





5/19(木)に田植えが行われました。田んぼを貸してくださっている藤原さんとJAの方から苗の植え方をご指導いただき、田植えをしました。たくさんのおうちの方もお手伝いしてくださり、無事終えることができました。ありがとうございました。

<1~3年生:読み聞かせ>



今年度の読み聞かせが、5/27にスタートしました。「すずめの巣」の皆さんが読んでくださる絵本に夢中になって聞いている1~3年生!とても楽しそうでした。





<1年生ようこそ集会>

「1年生ようこそ集会」を5/31に行いました。1年生の自己紹介はハキハキとしていて、とても立派でした。縦割り班ごとの活動では、6年生がリードして「だるまさんが転んだ」や「風船バレー」で楽しむことができました。企画・リードしてくれた6年生のみなさんありがとうございました。







## ありがとうございました~奉仕活動(グラウンド除草)~

5 / 2 2 の奉仕活動に、たくさんの保護者の皆様にご協力いただきました。子どもたちは整備されたグラウンドで運動会を行うことができました。5 · 6 年生の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。